
西南学院大学ラグビー部ＯＢ会役員会議事録（案） 
                   日時：2015.10.16 19：00～ 

場所：西南コミュニティセンター2 階 
 
出席者:衣笠･前田･太田・古屋・長谷川･川原田・渡辺（敬称略） 
 
 

1.次年度予算案について 

■今年度の会費･強化費等入金状況確認 
 概ね、目標額達成する見込みであり、未消化の項目もあり本年度ベースで、次年度予算 

 案を策定することを 9 月の五役会で確認した、本日の役員会でも了承。 
■検討項目 
 ・部員獲得内容の見直し 

現在、西南学院高校に適用されている「Ｂ基準推薦」制度を早期に一般高校にも適用 
するよう働きかけを継続する。 

 ・現役強化の内容見直し 
現役強化のための経費は大半が「外部指導者」の交通費等であるが、次年度も継続し 
他の項目を極力圧縮し予算案を作成する。 

 
 

2.高校訪問結果 

■九州各県の高校指導者を訪問し、好感触であったが目立った成果を得ることはできなか 

 った。 
■検討項目 
 ・次年度の計画（各県のＯＢの協力を得たい） 

高校とのパイプを作ることは簡単なことではなく、各県在住のＯＢにお願いするのは 
難があるのではないか、できれば今年度の方式を暫く継続するのが良い。 

 ・90 周年との連動可否 
  （県内の）高校を招待し、交流試合等の企画を検討する。 
 
 
 
 
 



3.90 周年事業 

■「収益事業」と位置づけ具体案の検討 
 ・90 周年の責任の所在は五役会で揉んで、幹事会で決定する。具体的には 

「実行委員会」を設置することを検討。 
 ・今後決定すべきこと（羅列） 

記念イベント･式典の場所 
記念誌作成の可否 
記念品の選定 
財津和夫氏作曲の応援歌の扱い 
2019 ラグビーＷ杯との関連付け 
マスコミへの取材依頼 
同窓会との連携 
記念グッズ（季節ごとのグッズも一考） 

 
 
4.その他 
 ■2015 年度のＯＢ総会は 2016 年 2 月 13 日（土）を予定 
  時間は例年通り 11 時総会、12 時懇親会 

 


